



Álvarez Máynez será el precandidato de MC a la presidencia: Samuel García cedió “la estafeta”

Con un video en redes sociales, el gobernador de Nuevo León informó que “la vieja política” se metió “con la generación equivocada”



El gobernador de Nuevo León, **Samuel García** Sepúlveda, anunció que cedió la estafeta y el precandidato a la presidencia de Movimiento Ciudadano (MC) será el diputado **Jorge Álvarez Máynez**, pese a que en un inicio fungió como el coordinador de la campaña.

En la primera parte de la grabación, el mandatario indicó que **“la vieja política” se metió “con la generación equivocada”**, por lo que sí participarán en los comicios, pese a que él no pudo dejar la administración de la entidad del norte del país.

“¿Qué dijeron? ¿Que ya no iba a haber candidato? ¡Ilusos! Les tengo buenas noticias, ¿qué buenas? Excelentes noticias para Nuevo León, para México y, sobretodo, para los jóvenes (...) los ilusos de la vieja política creyeron que nos habíamos quedado sin candidato (...) somos millones en este equipo, así que hoy quiero decirles que **entrego la estafeta aquí a mi compadre**, que era el coordinador de la campaña, **Jorge Álvarez Máynez**”, expresó el martes 9 de enero.